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Protokoll der FSR-Sitzung vom 2. Dezember 2020

Beginn: 19.30 Uhr

Ende: 21.06 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Marielena Borges, Laura Caspers, Julia
Dany, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck (bis 20:05), Pa-
trick Haase, Thomas Häßel, Branko Juran (20:21-20:46, 20:50-20:58),
Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Elbrus Mayer (bis
20:54), Benjamin Nettesheim, Fabien ’Bieni’ Nießen, Anna Pape, Tim
Racs (abwesend von 19:41-20:09), Elisabeth Reinermann, Julia Röt-
ten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthien, Pascal Steinke
(bis 19:45), Jendrik Stelzner, Magdalina ’Magda’ von Wunsch, Jona-
than Wiebusch, Aaron Wild (20:25-20:51) Lilian Witters

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (19:30-19:33)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung. Thomas überprüft die Anwesen-
heit. Es wurden Protokolle rumgeschickt, lest die bitte bis zur nächsten Sitzung.

TOP 1: Berichte (19:33-19:43)

FSV: Bieni berichtet, dass es letzte Woche eine FSV gab. Wir haben jetzt eine neue Satzung. Heute
gab es auch eine FSV, auf der nur berichtet wurde.

FK: Benni berichtet von der FK. Siehe [FID 916]. Ein neues Fachschaftenreferat wurde gewählt.
Fragen fürs Rektorgespräch sollen bis Freitag eingereicht werden.

Online-Glaskasten: Minnie berichtet, dass es jetzt einen Online-Glaskasten-Channel im Nebengebäude-
Discord gibt.

Zeugnis: Minnie hat Frau Kiesel wegen des englischsprachigen Bachelorzeugnisses geschrieben und
keine Antwort bekommen. Sie wartet erstmal weiter auf eine Antwort.

Präsenz: Laura C. berichtet, dass die Diskreten ab Dezember keine Präsenztutorien mehr machen.
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Wahlausschuss: Paul berichtet aus dem Wahlausschuss. Es wurden Briefwahlunterlagen verschickt.
Die Kandidierenden stellen sich auf der Website vor. Am Sonntag um 20 Uhr findet die
Urnenversiegelung vorm MZ statt.

Prüfungen: Laura C. berichtet, dass die Prüfungsanmeldungen angefangen haben.

Erstiveranstaltungen: Laura C. berichtet, dass die Erfahrungsveranstaltung und der Backabend
für die Erstis stattgefunden haben.

Video-AWD: Jonathan berichtet, dass beim Video-AWD bisher niemand da war. S. TOP 2.

Finanzen: Felix berichtet, dass er demnächst alle ausstehenden Anträge einreicht. Er bereitet gerade
ein neues Erstattungsanträgeformular vor, um das für die HWVO NRW kompatibel zu machen
und wird das voraussichtlich nächste Woche vorstellen.

Adventskalender: Julia R. berichtet, dass der Adventskalender auf Instagram läuft.

Mentoring: Magda berichtet, dass Mentor*innen gemerkt haben, dass Mentees nicht wussten, dass
man in der Mensa essen kann. Solche Infos könnte man besser verbreiten.

TOP 2: Veranstaltungen (19:43-19:58)

AWD: Die AWD-Angebote werden wenig genutzt. Auf der Website ist das Videoformat nicht so
präsent. Laurits glaubt, dass es auch daran liegt, dass (zu diesem Zeitpunkt des Semesters)
das AWD-Interesse nicht so hoch ist. Simon würde Jonathan künftig unterstützen. Jonathan
schlägt vor, nicht nur die Abkürzung AWD zu nutzen, weil die nicht ersichtlich ist, und außer-
dem zu BBB anzumerken, dass man sich dafür nicht anmelden muss. Janna bittet darum, dass
AWD weiter so heißt und nur erklärt oder ausgeschrieben wird, weil das sonst Leute verwirrt,
die den Terminus AWD kennen. Jonathan optimiert die Website und man könnte es bei der
nächsten Ankündigung nochmal mitteilen.

Wahlen ankündigen: Es soll angekündigt werden, dass Leute ihre Briefwahlunterlagen abschicken
oder persönlich vorbeikommen. Die Urne ist Mo und Di 13-15 und Mi 11-13 Uhr offen. Es sollte
also morgen bis Montag angekündigt werden mit der Anmerkung, dass die Briefwahlunterlagen
bis zur Deadline beim Wahlleiter angekommen sein müssen und nicht nur der Poststempel
zählt. Daher sollen die Unterlagen ggf. lieber persönlich eingeworfen werden, wenn man spät
dran ist. .

FSler*in Vorlesung FSler*in Vorlesung
Simon Ersti-VLs Laura K. Ana III

Laura C. EDM Laurits W-Theo
Minnie KGM (Marena Richter) CombOpt

Weitere spontane Ankündigungen sind gerne gesehen. Minnie bittet darum, dass auch die
Weihnachtsfeier angekündigt werden soll. Janna kümmert sich um die Weihnachtsfeierankün-
digung in Lehramtsvorlesungen.

Quizshow: Minnie erinnert daran, dass die aktiven Fachschaftler*innen der Informatik, der Physik
und eventuell der Chemie am Freitag um 20 c.t. mit uns eine Quizshow machen. Wird super.
Kommt alle vorbei, da könnt ihr andere Fachschaften kennenlernen.
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TOP 3: Weihnachtsfeier (19:58-20:03)
Minnie hat in Dokumente den Ablauf der Weihnachtsfeier geschickt. Anfangs gibt es Breakoutsessi-
ons, dann Programm. Das Programm steht, ein bisschen Variation (nicht nur Gedichte) wäre schön.
Es wird eine Pause geben, in der wir Weihnachtskurzfilme streamen (wahrscheinlich über YouTube).
Dann gibt es eine kurze Rätselrunde in gemischten Teams mit anschließender Siegerehrung. Open
end ist dann alles möglich. Wird noch rumgeschickt. Wer Anmerkungen zum Programm hat, möge
in den nächsten Tagen Bescheid sagen. Ansagen wären super, nur bei 300 Leuten crasht Zoom. Man
darf bei den Ansagen auch um Programmpunkte bitten.

TOP 4: Lehramtstreffen (20:03-20:12)
Janna berichtet: Das Lehramtsreferat plant ein Treffen, um von Lehramtsstudierenden Rückmel-
dung zu bekommen, was gut läuft, was schlecht läuft, was sich verbessert hat, um nochmal alles zu
sammeln, zum einen im Hinblick auf irgendwann kommende PO-Änderungen, zum anderen, damit
Julia R. einen guten Überblick hat, wenn Janna das Lehramtsreferentinnenamt niederlegt. Termin
wäre der 22. Dezember – keine Einwände. Erste Themen, die angesprochen werden könnten, gibt
es schon. Da Janna und Julia R. die Veranstaltung leiten werden, bräuchte man alternative Proto-
kollant*innen. Muss kein super detailliertes Protokoll sein, da es nur intern genutzt wird, aber die
wichtigsten Punkte sollten festgehalten werden. Niemand meldet sich. Wir fragen nächste Woche
nochmal.

TOP 5: Tutor*innen (20:12-20:50)
Für diesen TOP schließen wir die Öffentlichkeit aus.

TOP 6: Erstis (20:50-20:55)
Laura C. berichtet. Es gab einen Backabend – es waren genau drei Nicht-FS-Personen da und die
nicht alle die ganze Zeit, was ein gutes Indiz ist, dass wir genug Veranstaltungen angeboten haben
und die Erstis keine Lust mehr haben. Bei der Erfahrungsveranstaltung waren viele da und die war
gut. Vom Erstireferat aus wird jetzt nicht mehr so viel passieren. Die Erstievaluation soll morgen oder
übermorgen starten mit den üblichen Fragen: Demographie, wie die Erstis die Vernetzungangebote
fanden (WA, Discord...), Fragen zur Zeitung, zur Karte und zum Film und zu jeder Veranstal-
tung. Ansonsten wird das Erstireferat noch ein Erstizeit-während-Pandemie-HowTo schreiben. Der
FSR dankt dem Ersti-Referat nochmal für die ganze Arbeit, insbesondere großen Dank an unsere
Referentin Laura C.!

TOP 7: Jahresrückblick Referate (20:55-21:01)
Bald wird der FSR neu besetzt. Daher hat der Vorstand überlegt, dass jedes Referat einmal reflek-
tieren soll, was man so gemacht hat im letzten Jahr, was man sich vorgenommen hat, was man noch
machen kann, was es während Corona nicht gab usw. Das soll zum einen helfen, dass das Referat
reflektiert, was es so getan hat, und zum anderen, dass die neuen Referent*innen einen Überblick
bekommen können, was man in dem Referat so macht.
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TOP 8: Sonstiges (21:01-21:06)

Fakultätsrat/Senat: Janna berichtet, dass die Geographie-FS fragt, ob wir zusammen eine Liste
für den Fakultätsrat und den Senat bilden wollen. Beim Fakultätsrat ja, können wir positiv
zurückmelden. Felix hält es aber nicht für sinnvoll, dass FSen eine Liste für den Senat auf-
stellen, weil wir damit akut erstmal nichts am Hut haben. Tim R. ist sich sicher, dass sich
Hochschulgruppen finden, bei denen sich FSen anschließen könnten (als Rückmeldung für die
Geo-FS). Janna gibt es weiter.

FunkAna: Thomas berichtet, dass in der Fragestunde nachgefragt wurde, ob die Fragestunde auf
16 Uhr verschoben würde. Es gab Leute, die Probleme hatten, darum wurde die Fragestunde
nicht verschoben. Dementsprechend darf sich der neue FSR-Vorsitz nach der konstituierenden
FSV-Sitzung mit einem Sitzungstermin beschäftigen.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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